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１ 本校におけるコロナ禍での対策 

本校ではコロナ感染症対策として様々なことを行っています。 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➀登校時 

新型コロナウイルス感染症の拡大を 

防ぐため、登校時にサーモカメラによる 

検温を行っています。 

(一番前の女子生徒の奥に写っているのが 

サーモカメラです) 

 

 

 
 

 

 

 

➁手洗い 

登校時、給食前、授業前など、逐一 

手を洗うことを心がけています。 
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➂給食 

給食は班を作らず、全員が前を向いたままで 

食べています。もちろん会話は禁止です。 

その中でも給食の時間を楽しく過ごせるよう、 

生徒が希望した曲を流しているクラスもあります。 

 

 

 

➃音楽(リコーダー) 

リコーダーの授業では、音楽室よりも広い教室で、 

生徒同士の距離を保った上、授業後にリコーダーを 

洗うなどの対策がとられています。 

また、授業の前後で手を洗うようにしています。 

 

 

➄図書館 

図書館では開館時、窓やドアを開け、常に換気しています。 

また、本を返すときは手渡しではなく、カゴに入れ消毒作業を行うことで感染を防いでいます。 

館内の本を読むスペースでは間隔をあけて座るようにしています。 

   

２ 



２ 部活動紹介 

昨年の九段祭において、BEST OF KUDAN 賞(文化系の部活に与えられる賞)のトップ３の部活に

取材をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ダンス部(1 位受賞) 

Q：部活をしていて一番楽しいことは 

何ですか？ 

A：公演で歓声を浴びることです。                   

 

Q：先輩と後輩の交流はありますか？ 

A：一緒に練習をするなど、         

交流の機会はたくさんあります。 

 

Q：どんなジャンルを多く踊っていますか？ 

A：自分たちで振り付けを考えていますが、ジャンルはストリートが多いと思い

ます。 

 

Q：部の目標を教えてください。 

A：見てくださる方に最高のエンターテインメントを届けることです。 

 

Q：新入生にメッセージをお願いします。 

A：男女ともに大歓迎です！ぜひ公演を見に来てください！ 
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吹奏楽部(2 位受賞) 

Q：部活をしていて一番楽しいことは何ですか？ 

A：九段祭など、演奏してパフォーマンスをするこ

とです。 

 

Q：自分の担当する楽器はどう決めますか？ 

A：基本、希望制です。 

 

Q：先輩と後輩の交流はありますか？ 

A：いつも練習を共にしています。 

 

Q：部の目標を教えてください。 

A：「感謝・謙虚」を方針にしています。 

 

Q：新入生にメッセージをお願いします。 

A：初心者・経験者大歓迎！ 

みんなで青春つかもうぜ！！！！！！！ 

天文部(3 位受賞) 

Q：部活をしていて一番楽しいことは何ですか？ 

A：星が望遠鏡できれいに見えたことです。 

 

Q：屋上にはドームがありますが、その使用頻度はど

れくらいですか？ 

A：コロナ前までは金曜日の 20：00 まででしたが、 

  現在は金曜日・土曜日の 19：00 まで使用してい

ます。 

 

Q：部の目標を教えてください。 

A：研究などをして学会にも出しているので、そこで

成果を出すことを目標にしています。 

 

Q：新入生にメッセージをお願いします。 

A：九段の屋上にはドームがあります！星を見たい人

はぜひ！ 

 

 

 

 

↑部を代表して幹部の方々に写っ

ていただきました。 

４ 



３ 勉強インタビュー 
16 回生(現在 2 年生)の数名に、勉強に関するインタビューをしました。 

ぜひ参考にしてください。 

※あくまでも個人個人に合う勉強方法は違うので御了承ください。 

※名前はイニシャルとさせていただきます。 

 

T さん「九段の受検勉強について」 
塾に行っていなかったので、三学期から毎日九段の過去問を解いていました。他にも本屋さ

んに売っている問題集も解いていました。短期間で重要なところだけをやるといいと思いま

す。勉強は量より質だと思いますが、自分なりの勉強方法を作っておくのも大切です。 

アドバイスとして、バランスを重視するより、得意な分野をつくりそれを重視することをお

すすめします。模試を受けておくと本番緊張せずにすむと思います。受検頑張ってくださ

い！ 

 

O さん「九段での勉強の仕方」 
国語では、本を読むことを大切にしています。数学は、授業をまじめに取り組むこと、そし

て宿題をきちんとやることを意識しています。また、英語では音声教材をフル活用していま

す。 

 

U さん、A さん「英語の勉強の仕方」 
イングリッシュ・シャワー(外国人留学生による朝の英語のコミュニケーション)では、積極

的にコミュニケーションをとり、英語圏の文化や知識、日常で使えるフレーズなどを身につ

けられるようにしています。 

英語の授業は少人数制であり、先生との距離が近く、それを活用し、分からないことはその

都度質問することで「分からない」を残さないように心がけています。また、授業で習った

ことを忘れずに身につけるため、宿題は出された当日に取り組むようにしています。 

 

 

５ 



４ 受検生の皆さんへ 

受検生の皆さんに向けて、 

前期広報委員 17 回生(現在１年生)からメッセージです！ 

※名前はイニシャルとさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

T より 

受験勉強は大変だと思いますが、それを乗り

越えていくことで思い描いた未来が待ってい

ます。頑張ってください！ 

Y より 

私が九段中等に入って良かったなと思うこ

とは、総合的な学習が多いことです。つい最

近では企業訪問をしました。他にも楽しい授

業がたくさんあるのでぜひ頑張ってくださ

い！ 

S より 

受検生の皆さん、受検勉強は大変で、諦めた

くなることもあるかもしれませんが、「九段に

入学する」という目標をもって頑張ってくだ

さい。４月に会えることを楽しみにしていま

す。 

K より 

九段は私が思っていた以上に楽しくて明る

い学校でした。「絶対に入る！」という強い

気持ちを持って諦めずに頑張ってください。

努力は裏切りません！九段で会える日を楽

しみに待っています。 

H より 

九段は英語に力を入れているので、授業につ

いていけるか不安な方もいると思います。し

かし、宿題でもしっかり力がつくので心配し

なくても大丈夫です！ 

M より 

受検シーズンが迫っていますね。自粛期間中

「頭脳の二極化」という言葉を耳にしません

でしたか？コロナ禍で努力した者のみが勝

利できます。九段は努力したもん勝ちです。

不利な状況でも諦めないで！ 

W より 

九段中等はいろいろな施設があり、また海外

研修など様々な体験ができます。受検は大変

ですが、頑張ってください。 

T より 

6 つの理科室、天文台、柔道場、剣道場、室

内温水プール、たくさんの本がある図書室な

ど九段ならではの施設がたくさんあります。

勉強も運動も充実した日々を送れますよ。コ

ロナウイルスで大変ですが、適性検査頑張っ

てください！ 

６ 


